

LE SPECTACLE DU JOUR "Les Pieds Tanqués"



Loule attend Zé et Yaya pour leur habituelle partie de pétanque. Trois copains qui vont jouer avec un Parisien fraîchement arrivé dans le sud et qui sera le quatrième joueur. Et c'est à cette occasion que ces quatre personnages, fils de parents qui ont tous une histoire en rapport avec la

guerre d'Algérie, vont se découvrir. Le public, installé sous le pont Daladier, à l'abri du soleil, va suivre une partie de pétanque jouée sur le boulodrome de l'île Piot. Une performance d'acteur dans cette comédie dramatique où l'on passe du rire au drame et qui décrit les chagrins, les colères, les désirs, les choses à avouer, les non-dits... Ils sont porteurs, avec leurs accents respectifs d'une fêlure, ils se disputent, se racontent et tout au long de la partie, se trouvent des points communs pour finalement se retrouver. Philippe Chuyen a voulu donner tous les points de vue sur une histoire qui fait toujours débat. Si certains y découvrent, avec des dialogues truculents, la mémoire de cette période, ceux qui l'ont connue la retrouve avec beaucoup d'émotion.